

# Presentación

La publicación de esta *Revista Técnica de la Facultad de Ingeniería* forma parte de un programa encaminado a proyectar nuestro entorno institucional de manera sistemática hacia el público profesional interesado con la actual discusión de la ciencia y la tecnología, como un llamado permanente a nuestra realidad contemporánea.

La serie de ediciones previstas, cuyo primer número nos complacemos en presentar, irá cubriendo un dilatado campo de especialidades técnicas, con trabajos que comprenden investigaciones donde se concede máxima importancia a las magnitudes esenciales del hombre como coordenadas de análisis, hasta aquellas otras que, por su naturaleza práctica o experimental, cumplen funciones menos orgánicas, pero no por ello de inferior relevancia, dentro del marco social del país.

Deseamos finalmente que el vacío que vienen a llenar estas páginas se convierta en el sitio donde converja el quehacer científico de nuestros docentes, en una conjunción de perfiles propios que contribuya a enriquecer los conocimientos del hombre y a fortalecer su facultad de decisión.

Antonio Cova R.  
Decano de la Facultad de Ingeniería  
Diciembre, 1978